
 

 

 

 

Actualmente durante este periodo no se ha llevado a cabo 

ninguna Auditoria al interior del Instituto Estatal de 

Oftalmología. 


